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Екатерина Филиппенко 
работает в совхозе «По
бедитель», Кормиловско- 
го района. В этом году 
девушка добилась хоро
ших показателей -в тру
де. От шестнадцати сви
номаток она получила по 
восемнадцать поросят.

Фото 3. Савина.

Л у ч ш и м  
л е с о р у б а м
Х орош ая трудовая сла

ва идет в М ало-Бичин- 
ском  леспромхозе о ле
бедчике В икторе Я ковле
ве. Он ежедневно вы 
полняет нормы выработ
к и  на 120 — 150 процен
тов.

Недавно Центральный 
Ком итет ВЛКСМ н агра 
дил В иктора Яковлева 
зна чком  «Молодому пере
д о ви ку  производства».

Вместе с Яковлевым 
н аграж дены  и его това 
рищ и И ван Рубан, Гри
горий  К ри н ици н , Н и
колай Наумов и д ругие.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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сТСовая за Soma о трудящихся
Заканчивается 1957 

год. Много хорошего 
принес он советским 
людям. На предприя
тиях вводится 7-часо
вой рабочий день, по
вышаются заработки 
рабочих, резко увели
чены размеры пенсий.

Мы видим, как день 
ото дня растет благо
состояние советских 
граждан, как повыша
ется их жизненный уро. 
вень.

Девятая сессия Вер
ховного Совета СССР 
утвердила Государст
венный бюджет СССР 
на 1958 год, в цифрах

которого видна боль
шая забота о простом 
человеке. Огромные 
суммы ассигнованы на 
расширение жилищно
го строительства, на 
новые школы, клубы, 
больницы. Средства, 
отпущенные на мирные 
цели, во много раз 
превышают расходы на 
оборону. Это лишний 
раз подчеркивает, что 
наш народ не хочет 
войны и что его основ
ная цель — мирное 
строительство.

А. МАМРОВ, 
работник типографии.

♦ ♦ ♦ ♦

По решению бюро обкома ВЛКСМ за успехи 
в увеличении надоев молока на фуражную корову 
в ноябре 1957 года на областную Доску почета за
носятся:

A. Зоненберг — доярка колхоза имени Ленина, 
Любинского района, надоившая 341 литр молока.

B. Ларина — доярка колхоза имени XX парт- 
съезда, Ульяновского района, надоившая 265 лит
ров молока.

C. Руппель — доярка колхоза имени Розы Люк. 
сембург, Любинского района, надоившая 245 литров 
молока.

3. Стройлова — доярка колхоза «Память Мая
ковского», Любинского района, надоившая 225 лит
ров молока.

Ф. Руди — доярка колхоза имени Розы Люк
сембург, Любинского района, надоившая 214 лит
ров молока.

Е. Гофман — доярка колхоза имени Тельмана, 
Москаленского района, надоившая 214 литров мо
лока.

В. Лунова — доярка колхоза имени XX парт- 
съезда, Ульяновского района, надоившая 211 лит
ров молока.

Е. Моор — доярка колхоза имени Тельмана, 
Москаленского района, надоившая 211 литров мо
лена. л „

М. Валл — доярка колхоза «Сибиряк», Моска-

При Дворце пионеров 
открылась мастерская 
Деда Мороза.

НА СНИМКЕ: учащиеся 
торгово - кооператив
ной школы Нина Яков
лева и Рая Золотарева 
получают консультацию 
у  заведующей игротекой 
А. И. Желдаковой.

Фото Э. Савина.
ленского района, надоившая 
211 литров молока.

Г. Ларина — доярка колхо
за имени XX партсъезда, Улья
новского района, надоившая 
206 литров молока.

Е. Рудакова — доярка кол
хоза имени XX партсъезда, 
Ульяновского района, надоив
шая 206 литров молока.

Я. Вибе — доярка колхоза 
«Сибиряк», Москаленского рай
она, надоившая 205 литров мо
лока.

Э. Бехтольд — доярка кол
хоза «Память Ленина», Моска
ленского района, надоившая 
200 литров молока.

Е. Витовская — доярка кол
хоза имени Тельмана, Моска
ленского района, надоившая 
200 литров молока.

Э. Винс — доярка колхоза 
имени Чкалова, Москаленско
го района, надоившая 195 лит
ров молока.

Г. Котенко — доярка колхо
за имени Калинина, Одесского 
района, надоившая 188 литров 
молока.

А. Фетер — доярка колхоза 
«Намять Ленина», Москален
ского района, надоившая 188 
литров молока.

Е. Крекер — доярка колхо
за «Память Ленина», Моска- 
лёнского района, надоившая 
182 литра молока.

М. Валл — доярка колхоза 
«Сибиряк», Москаленского рай 
она, надоившая 180 литров мо 
лока.
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[ Ш к о л ь н ы е  н о в о с т и !
В ДНИ КАНИКУЛ

Немало увлекатель
ного и полезного наме
чено провести в пери
од каникул учащимися 
Милоградовской семи
летней школы Павло- 
градского района. И 
не только Намечено. С 
помощью членов ро
дительского комитета 
И. Г. Пустового и М. 'Г. 
Картавцева ребята уже 
залили каток, на кото
ром в дни каникул бу
дут проведены конько
бежные соревнования. 
Учащиеся старших 
классов поедут на экс
курсию в районный 
центр.

А сейчас идут по
следние приготовления 
к веселой новогодней 
елке.

П. УДАЛЬЦОВ.

Дружно готовятся 
к встрече Нового года 
учащиеся омской шко
лы № 13. Они украша
ют здание, к маскараду 
шьют карнавальные 
костюмы.

Л. НИКИФОРОВА.

После пяти туров
Кто победит? Этот 

вопрос волнует сейчас 
юных шахматистов. В 
лично-командном пер
венстве участвуют 56 
человек, представляю
щих семь сильнейших 
команд школ города. 
О силе участников тур
нира говорят такие 
данные: семь человек 
имеют первый спор
тивный разряд, около 
двадцати — второй и 
третий.

На первой доске, 
где играют пять перво
разрядников, по два 
с половиной очка име
ют В. Воронцевич и 
Е. Синцов. Без пора
жений провели свои 
встречи перворазряд
ники Лившиц и Диа- 
нов.

Среди девочек луч
ше других выступает 
участница команды 78 
школы Фрик. Она вы
играла все пять пар
тий.

М. РАСКИНД, 
член команды школы 
№ 37.

У т р е н н и к
Зал районного Дома 

культуры в празднич
ном убранстве. Здесь 
состоится районный 
пионерский утренник.

К одиннадцати ча
сам утра начали при
бывать делегации от 
школ района. Ребят го. 
рячо приветствовали 
секретарь райкома 
ВЛКСМ тов. Поправко, 
учительница Любимов- 
ской средней школы 
тов. Шуваева, работ
ник районо тов. Ле
бедева.

После торжествен
ной части начался кон
церт, подготовленный 
силами пионеров райо
на. Особенно понрави
лись пионерам пляска 
«На поляночке» в ис
полнении группы уча
щихся Оконешников- 
ской средней школы, 
песенка «Польская ма
зурка», которую спела 
Нэлла Мищенко, и 
другие номера.

И. МЕНЬШУГИНА, 
зав. отделом Оконеш- 
ннковского райкома 
ВЛКСМ.

П р а з д н и к  
на  У к р а и н е
Советской Украине — 40 лет. Памятной незабы

ваемой вехой войдет это событие в историю украин
ского народа. С чувством глубокой гордости подво
дит он итоги своих замечательных достижений в хо
зяйственном и культурном строительстве, одержан
ных под руководством мудрой Коммунистической 
партии за годы советской власти.

Красно-лазоревый Государственный флаг Укра
инской ССР гордо реет над новым Октябрьским 
дворцом культуры. Сюда на юбилейную сессию 
Верховного Совета Украинской ССР 24 декабря 
собрались депутаты, передовые люди промышлен
ности и сельского хозяйства, видные деятели науки 
и культуры Украины, дорогие гости украинского 
народа — посланцы братских союзных республик, 
а также Москвы, Ленинграда, Сталинграда, Одессы 
и Севастополя.

10 часов утра. Огромный зал, вмещающий бо
лее 2.500 человек, переполнен.

Долго не смолкающей овацией встречают депу
таты и гости появление в правительственных ложах 
Первого секретаря ЦК КПСС тов. Н. С. Хрущева, 
Первого секретаря ЦК КП Украины тов. А. И. Ки
риченко, кандидата в члены Президиума ЦК КПСС, 
Председателя Президиума Верховного Совета Ук
раинской ССР тов. Д. С. Коротченко, членов и кан
дидатов в члены Президиума ЦК КП Украины, 
Заместителей Председателя Совета Министров и 
Председателя Госплана Украинской ССР, членов 
Президиума Верховного Совета Украинской ССР. 
министров, руководителей делегаций, прибывших на 
празднование.

В зале гремит восторженная овация, раздаются 
здравицы в честь Коммунистической партии и ее 
ленинского Центрального Комитета.

Юбилейную сессию краткой вступительной 
речью открыл Председатель Верховного Совета Ук
раинской ССР депутат П. Г. Тычина.

Слово для доклада «Сорок лет Украинской Со
ветской Социалистической Республики» предостав
ляется Первому секретарю Центрального Комитета 
КП Украины тов. А. И. Кириченко, тепло встре
ченному присутствующими.

На сессии с большой речью выступил встречен
ный бурной овацией Первый секретарь Центрально
го Комитета КПСС тов. Н. С. Хрущев.

В конце своей речи, выслушанной с огромным 
вниманием и неоднократно прерывавшейся аплоди
сментами, тов. Н. С. Хрущев огласил приветствие 
ЦК КПСС, Президиума Верховного Совета и Совета 
Министров СССР ЦК КП Украины, Президиуму 
Верховного Совета и Совету Министров Украинской 
ССР.

С сердечными приветствиями украинскому на
роду от имени народов Советского Союза выступи
ли тёпло встреченные собравшимися представители 
братских советских социалистических республик.

С огромным воодушевлением под бурные, долго 
не смолкающие овации участники сессии приняли 
приветственное письмо от имени всего украинского 
народа Центральному Комитету КПСС, Президиуму 
Верховного Совета СССР и Совету Министров 
СССР.

25 декабря в Киеве на центральной магистрали 
города—Крещатике состоялся военный парад и де
монстрация представителей трудящихся.

В 10 часов утра на правительственную трибу
ну поднимаются тепло встреченные присутствующи
ми на празднике Первый секретарь Центрального 
Комитета КПСС Н. С. Хрущев, Первый секретарь 
ЦК КП Украины А. И. Кириченко, кандидат в 
члены Президиума ЦК КПСС, Председатель Прези
диума Верховного Совета Украинской ССР Д. С. 
Коротченко, члены и кандидаты в члены Президиу
ма ЦК КП Украины, руководители делегаций рес
публик и городов, прибывших на торжества.

Парад принимал командующий войсками Киев
ского военного округа Маршал Советского Союза
В. И. Чуйков. Он обратился с речью к войскам, 
трудящимся советской Украины и гостям и поздра
вил их с национальным праздником — славным 40- 
летием республики.

После парада войск началось праздничное ше
ствие представителей трудящихся Киева.

Незабываемой была демонстрация трудящихся 
столицы Украины. Она с новой силой показала 
неразрывное единство Коммунистической партии и 
советского народа, нерушимую братскую дружбу 
народов многонационального Советского Союза, 
уверенно идущих вперед, к победе коммунизма.

(ТАСС).



— Бог как наше государство заботится о трудящихся! — говорит своим 
товарищам комсорг училища механизации сельского хозяйства № 1 Василин 
Плахин, называя цифры ассигнований Государственного бюджета СССР на 
1958 год. С большим интересом слушают его учащиеся. Изучая решения де
вятой сессии Верховного Совета СССР, они еще раз убеждаются в величии 
Вадач, которые стоят перед советским народом, в силе и могуществе нашей 
страны. Фото Н. Балбекина.

13 ЦК ВЛКСМ
В соответствии с решением VIII Пленума ЦК 

ВЛКСМ «О мероприятиях по улучшению работы 
Пионерской организации имени В. И. Ленина» 
утверждено Положение о Центральном Совете 
Всесоюзной пионерской организации имени В. И.
Ленина и его состав.

Центральный Совет является руководящим ор
ганом Всесоюзной пионерской организации. Он 
работает под руководством ЦК ВЛКСМ, в тесном 
контакте с органами народного образования, проф
союзами, комитетами по физической культуре и 
спорту, а также другими государственными и обще
ственными организациями, занимающимися работой 
среди детей.

Главкой задачей Центрального Совета является 
разработка вопросов содержания, форм и методов 
пионерской работы, обобщение и распространение 
опыта. Центральный Совет осуществляет подготов
ку и переподготсвку пионерских кадров и актива, 
вносит необходимые предложения в ЦК ВЛКСМ 
и другие организации и ведомства, связанные с 
работой пионерской организации, осуществляет 
связь с пионерскими и другими детскими организа
циями зарубежных стран.

В Центральном Совете создаются секции по раз
личным вопросам содержания пионерской работы.
Совет совместно с Министерством просвещения 
РСФСР руководит центральными внешкольными уч
реждениями РСФСР, а также определяет направле
ние работы всех других внешкольных учреждений 
страны через соответствующие советы пионерских 
организаций.

Центральный Совет совместно с ЦК ВЛКСМ из
дает газету «Пионерская правда», журналы «Во
жатый», «Пионер», «Костер», «Юный техник»,
«Юный натуралист», «Мурзилка» и необходимую 
Пионерскую литературу.

В состав Центрального Совета пионерской орга
низации вошли пионерские и комсомольские работ
ники, представители органов народного образования,
Профсоюзов, физкультурных и других организаций 
Я ведомств, занимающихся работой среди детей,
Специалисты различных областей науки и техники,
Культуры, представители Советской Армии и Воен
но-Морского флота и другие.

Председателем Центрального Совета Всесоюзной 
Пионерской организации имени В. И. Ленина ут
верждена секретарь ЦК ВЛКСМ 3. П. Туманова.

Бюро ЦК ВЛКСМ утвердило также Положение 
О старшем пионерском вожатом дружины, в котором 
определены его основные права и обязанности, вза
имоотношения с педагогическим коллективом, ме
ры поощрения. Утверждены новый текст Торжест
венного обещания юного пионера Советского Союза 
И Законы юных пионеров.

Д е к а д н ы й
к н и г и

В Омске идет дека
да массового распрос
транения технико-про
изводственной, научно- 
популярной и общест
венно - политической 
книги. По решению гор
кома комсомола вез 
комсомольские органи
зации должны принять 
активное участие в рас
пространении литера
туры.

Комитетам комсомо
ла и первичным комсо
мольским организаци
ям необходимо выде
лить актив из числа 
лучших юношей и де
вушек и поставить пе
ред ним задачу: каж
дому комсомольцу про
дать за декадник книг 
не менее чем на 15 
рублей. Книгоноши 
должны работать в уч
реждениях и на пред
приятиях, в общежи
тиях и квартирах.

В ходе декадника 
каждый комсомолец 
должен начать состав
ление личной библио
течки — это привьет 
молодежи любовь к 
чтению и знаниям.

Для поощрения ком
сомольских распростра
нителей книги облкни- 
готорг выделил спе
циальный фонд в 4000 
рублей для премиро
вания библиотечками 
лучших комсомольских 
организаций и комсо
мольцев, распростра
нивших книг на сумму 
200 рублей и свыше.

Е. МАРИЛОВ.

Р  2Г К  L  П
1. ЭТО НАЧИНАЛОСЬ Т А К

Горячие ветры дули из 
степей Казахстана. Омск 
Тонул в пы льном марезе, 
густая пы ль ложилась на 
одежду, скрипела на з у 
бах. И поэтому еще ра
но утром  босоногие маль
ч и ш ки  спеш или подаль
ше от пы льного и гряз
ного города, где почти не 
было деревьев. С уд очка 
ми, ж естяны м и ведерка
ми брели они к  И рты 
ш у. Река манила све
жестью , я р кой  зеленью 
берегов, и нином у не хо 
телось возвращ аться в 
город. Что там хорошего? 
Топчут улицы  кованы е 
баш м аки ко л ч а ко вски х  
солдат, одетых в англий 
ские  м ундиры  ядовитого 
цвета, хлопаю т в переул
ка х  выстрелы. А дома — 
глухое ворчание матери 
да голодные глаза млад
ш и х  братиш ек... Нет, на 
реке лучш е!

Частенько пропадал на 
И ртыш е и я вместе с 
приятелем Ю зином Стан
кевичем. В затоне, среди 
густы х  зарослей, сооруди
ли мы зем лянку — «дво
рец», к а к  сами ее назы 
вали. И никто  из наш их 
товарищ ей не знал, что 
«дворец» предназначался 
не для ры балки , а яв
лялся местом кон спи ра 
т и в н ы х  встреч больше
виков  - подполь щ и к  о в. 
Впрочем, об эти х  встре
чах знали мы немного. 
Я был знаком  лиш ь с 
членами одной боевой 
пятерни — больше в и к и  
придерж ивались строгой 
кон спи ра ции .

В одном доме со мной 
ж и л  больш евик Василий 
Тихов. Он-то и стал на
ш им первым учителем 
Долгие беседы, бесхит
ростные рассказы  наше
го старш его товарищ а 
врезались в память, уч и 
ли ненавидеть врагов ре 
волю ции. И мы были го
товы все свои силы от
дать для борьбы.

Первые задания были 
просты : расклейка  про' 
клам аций , наблюдение \ 
местах расположения 
ко л ч а ко вски х  частей, до
зоры  во время нелегалы 
ны х собраний и встреч 
подпольщ иков. А когда 
нас проверили на этой 
работе, появились и бо
лее ответственные дела..

Больш евики предложи
ли нам организовать мо
лодежь поселка Игнатов- 
ни, которы й  находился 
в районе н ы неш них Ре
м есленных улиц. Встре
тился я с наиболее на
дежны м и ребятами, пого
ворил. Конечно, соби
раться большой группой  
было опасно. Соседи мог 
ли заметить, а там гля 
диш ь — дойдут слухи до 
колчаковцев, вот дело 
и провалится. Выход 
нашелся быстро. Мы ре
ш или создать футболь 
ную  ком анду и офици 
ально зарегистрировать 
ее в спортивном  общ ест
ве, сущ ествование кото 
рого было разрешено 
ко л ч аковски м и  властями.

Много было споров 
том, к а к  назвать эту

ком анду. Одни предлага
ли револю ционны е на
звания: «Больш евик»,
«Пролетарий». Но ведь 
за такие  слова колча
ковцы  в тю р ьм у  сажали, 
поэтому надо было пр и 
думать что-то другое. 
«Свобода»? Название хо 
рошее, но бурж уазия 
тоже говорит о свободе. 
Наконец, согласились на 
«Спартаке». С партак бо
ролся против угнетате
лей, и в то ж е  время к 
таком у названию  не пр и 
дерутся в спортивном  об
ществе.

Решение оказалось
удачны м . В ком анду бы 
ли подобраны и такие 
ребята, которы е действи
тельно играли , а боль
ш инство составило неле
гальны й к р у ж о к , зани 
малось политическим  са
мообразованием, ко н спи 
ративной работой.

К ак сейчас, пом ню  
тесную  ком н ату  в доме 
Nt 55 на улице 4 Ремес
ленная. (Тогда — 4 Кри- 
вощ ековская). На столе 
стоят тарелочки  с раз
личны м и составами, са
модельные ш там пы . Мы
— Ю зик С танкевич, Яша 
Круглов, бежавш ий из 
колчаковской  а.змии, и я
— занимаемся изготовле
нием ф альш ивы х паспор
тов, необходимы х для 
подпольщ иков. Работа 
ответственная, нропотли- 
вая, ведь нуж но , чтобы 
д окум ент не вы зы вал ни 
к а к и х  подозрений. И мы 
работаем с увлечением, 
забывая о том , что не
подалеку ж и в у т  колча
ковские  оф ицеры, что в 
ква р ти р а х  рабочих устра 
иваю тся постоянны е 
обы ски. Ничего тогда мы 
не боялись!

Были у нас и другие 
поручения. В зд а ни и ,гд е  
сейчас находится Куйбы 
ш евский  райисполком , 
помещался м онетны й 
двор колчаковцев. Там 
работали свои лю ди, они 
тайно вы носили бумагу, 
на которой печатались 
деньги. Эти заготовки, 
«рубаш ки», к а к  их  на
зывали, доставлялись 
нами на кон спи ра ти вн ую  
кварти ру , где была ма
стерская по изготовле
нию  ф альш ивы х денеж
н ы х знаков. Деньги полу
чались к а к  настоящие, 
только  вот подпись ко л 
ча ко вско го  м инистра вы 
ходила плохо. Потом 
Ю зик С танкевич сдавал 
их в м агазин, которы й 
содержал подпольщ ик 
Б. Ромашов. Кассир м ага
зина выдавала ф альш и
вые деньги к а к  сдачу, а 
настоящ ие деньги  и золо
тые царские монеты мы 
сдавали в партийную  ор
ганизацию .

В эти боевые дни, в 
обстановке опасностей, 
н апряж енной  подпольной 
работы и склады вались 
первые молодежные ор
ганизации Омска. Наш 
нелегальный н р у ж о к  
стал тем ядром, во кр у г  
которого  впоследствии 
вырос ом ский  комсомол.

Д. ПОЛИТОВ, 
первый председатель 

О мского горрайком а 
комсомола.

Приобрети эту книгу

„ Т О В А Р И Щ "
Издательство ЦК ВЛКСМ 

«Молодая гвардия» выпустило 
в свет записную книжку пио
нера «Товарищ». Она рассчита. 
на на пионеров всех возрастов. 
Книга имеет 12 разделов, в ко* 
торых помещены материалы по 
физическому воспитанию, тру* 
ду, советы юному натуралисту, 
технику, рыболову. В записной 
книжке пионеры смогут ознако
миться с устройством токарно
го и слесарного станков. 
Здесь же есть ценные советь| 
по организации летних по
ходов по родному краю.

Много места уделено учебной 
работе в школе. Для ребят пер
вой и второй смен дан режим 
дня, книжка рассказывает, как 
готовить уроки. В свободное от 
занятий время пионеры могут 
почитать книги, список которых 
помещен в книжке.

В книжке дан Устав ВЛКСМ, 
рассказывается история нашей 
Родины, кащ создавалась пио
нерская организация имени
В. И. Ленина.

Записная книжка «Товарищ» 
является боевым помощником 
пионера. Вот почему ее надо 
иметь каждой дружине, каждо
му отряду и звену, каждому 
пионеру.

А. ШРАМ, 
пионервожатый.

Иван Карабцов — один из 
лучших курсантов речного учи
лища. Сейчас он вместе со свои
ми товарищами проходит про
изводственную практику на су* 
доремонтном заводе.

Ремонтируя котельную арма
туру, двигатели, Иван и здесь 
проявляет любознательность и 
старание.

Фото нашего юнкора И. Калача,

БЕЛИКОВЫ ИЗ СЕЛА ВСТАВСКОЕ
Шла большая перемена. В 

гцкольном коридоре было шум- 
ро. У одного окна о чем-то го
рячо спорили два подростка. 
Оба размахивали руками, до
казывая свою правоту, и изда
ли казалось, что они вот-вот 
начнут драться.

Об этом, вероятно, и подума-

?а дежурная учительница, по- 
пешившая к спорщикам.

Вы что, ребята? — спро
сила она.

К ее удивлению, подростки 
даже обрадовались появлению 
учительницы. Наперебой они 
стали рассказывать причину 
Спора.

Оказалось, что один из спор, 
шиков был не из местного кол- 
доза, а из соседнего. Он-то и 
доказывал, что их артель луч
ше, богаче.

•»  Наш колхоз — миллио
нер, а ваш нет, — говорил он.

— Эх ты, — отвечал другой.
— Ваш колхоз когда стал мил
лионером? Без году неделю. А 
наш уже много лет получает 
миллионные доходы. Да скажи
те вы ему об этом, — умоляю
ще обратился он к учительнице.

— Да... Конечно... То есть, 
подождите... — Вопрос захва
тил молодую учительницу врас
плох. — Словом, я сейчас при
ду и все объясню.

В учительской были почти 
Есе преподаватели.

Товарищи, кто скажет, — 
обратилась с порога дежурная,
— наш местный колхоз миллио
нер или нет? Там в коридоре 
ребята спорят, а я не знаю...

— Хм, — первым отозвался 
физрук. До-моему, колхоз

'богатый.,, г ,

— А я не имею представле
ния, — откровенно созналась 
преподавательница литературы.

Остальные дипломатично про
молчали.

Дежурную учительницу выру
чил раздавшийся звонок. От
пала необходимость идти к ре
бятам и разрешать спор. Нужно 
было спешить на урок.

Все это несколько походит на 
анекдот. Действительно, как 
так: жить, работать в селе и не 
знать о местном колхозе, даже 
простых вещей?

Но это так.
Мы беседуем с молодым пре

подавателем Вставской средней 
школы Иваном Лебедевым, не
давно избранным секретарем 
учительской комсомольской ор
ганизации. Лебедев не первый 
год работает в школе. Он охот

но рассказывает о своих това
рищах по работе, о школьной 
жизни. Но вот разговор касает
ся колхоза, и Лебедева словно 
подменяют.

— У них, как будто, со 
льном обстоит неплохо, — не
уверенно говорит он. — Впро
чем, точно не знаю. Может, и с 
молоком...

Завуч школы комсомолка Ан
тонина Гаврилюк при упомина
нии о колхозе брезгливо мор
щится:

■— Выла я однажды на фер
ме^ Фи, там грязь, запах та
кой... Ну, а вообще, говорят, 
колхоз неплохой.

«Как будто», «говорят», — 
такими словами подкрепляют 
свои скудные сведения о колхо
зе и другие преподаватели. И, 
слушая их, кажется, что жи
вут они далеко-далеко, за три
девять земель от села, от кол
хоза, от действительности.

— Так оно почти и есть, — 
говорит председатель сельхоз
артели имени Ленина Михаил 
Георгиевич Вставский. . Не

интересуются учителя жизнью 
колхоза. Я не помню, например, 
чтобы они присутствовали у нас 
на собраниях, не говоря уже 
о заседаниях правления. Прав
да, приходит иногда директор, 
но лишь затем, чтобы разре
шить свои хозяйственные во
просы.

В словах председателя зву-: 
чала обида. И вполне понятно. 
Колхоз имени Ленина — один 
из крупных в Тарском районе. 
Он получает высокие урожая 
зерновых культур, занимает 
первое место в районном соревт 
новании по надоям молока, ус
пешно развивает многие отрас-? 
ли хозяйства.

Большое поле деятельности 
открылось бы здесь для сель
ской интеллигенции. Помогая 
колхозникам успешно претво-! 
рять в жизнь задачи, поставлен
ные партией, они приобрели бы 
немало полезных знаний в об
ласти сельского хозяйства. Ведь' 
в наше время стыдно жить в 
селе и ничего не знать о кол-



Сейчас в электротехническом техникуме вы- 
пускные группы проходят преддипломную производ
ственную практику.

НА СНИМКЕ: отличник учебы комсомолец
Владимир Иванов на электровозе перед очередным 
Отправлением в рейс.

Фото А. Каневского,
слушателя школы юнкоров.

Г »»»»»»»»»»»............................................. ..с...... ........Г
\ З А Г Л Я Н Е М  В  О Б Щ Е Ж И Т И Я  \s

Когда кончается смена
Молодые работницы из общежития № 4 управ

ления «Омскстроя» трудятся на строительстве неф
теперерабатывающего завода. После смены они спе
шат в свой родной дсм, собираются в красном 
уголке.

Особенно многолюдно здесь вечерами. Для мо
лодежи красный уголок — место отдыха и учебы. 
Почти вся молодежь общежития учится. Девушки за
нимаются в институтах, техникумах, в школе рабо
чей молодежи. Во всесоюзном заочном строительном 
техникуме учатся Г. Вашнинских и О. Прищепа, в 
школе рабочей молодежи — Товкач, Гилева.

В красном уголке имеется библиотека. Ее пода
рил обком комсомола. Девушки пополнили библиоте
ку собственными книгами, и сейчас работает пере
движка. В свободное время здесь можно почитать не 
только книги, но и свежие газеты, журналы, по
играть в шахматы и шашки. В красном уголке есть 
телевизор.

Руководит работой красного уголка культурно- 
бытовой совет. Он состоит из девяти человек. Пред
седатель совета В. Мулаханова. На своих заседани
ях культурно-бытовой совет намечает план работы 
красного уголка на месяц. В красном уголке прово
дятся лекции, беседы и общие собрания, на которых 
жильцы обсуждают свою жизнь, поведение товари
щей.

В борьбе с прогулами, за чистоту и порядок в об- 
...щежитии, за дисциплину большую работу ведет стен-

ь печать общежития. Регулярно выпускают- 
СЯ л У' . к у л ь т у р н ы й  быт» и «Крокодил».

Дружно жиь^ '^тодеж ь общежития № 4. Она 
умеет не только работать н утлться, но и культурно 
отдыхать. В свободное время девушки просматрива
ют кинофильмы по телевизору, играют в шашки, 
устраивают вечера молодежи, коллективно ходят в 
кино, цирк, драмтеатр. Сейчас девушки готовятся к 
читательской конференции но книге В. Кожевникова 
«Заре навстречу».

Общежитие заняло второе место в областном 
конкурсе и награждено Почетной грамотой областно
го совета профсоюзов и обкома BJIKCM. Дружному 
коллективу присуждена премия в сумме 1500 руб
лей.

К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я —  
Х О Р О Ш А Я  Ш К О Л А

л. михнюк,
юнкор.

Прошедшая недавно 
районная комсомоль
ская конференция мно
гому нас научила. Мыс
ли, высказанные на 
ней делегатами, заста
вили о многом заду
маться, многое пере
смотреть, сделать оп
ределенные выводы.

О чем же говорили 
делегаты? О многом. 
О выполнении плана 
лесозаготовок, о дис
циплине, о росте ря
дов комсомола. Но вот 
на трибуну поднимает
ся комсомолка Катя 
Копотилова. То, о чем 
она говорила, застави
ло присутствующих на 
конференции задумать
ся еще и о другом — 
о животноводстве.

Катя окончила де
сять классов и без ко
лебания пошла рабо
тать свинаркой в кол
хоз «Заветы Ильича».

— Боялась сначала,
— рассказывала Катя,
— но меня поддержа
ли опытные свинар
ки, и я с большим же
ланием взялась за де
ло. Работа трудная, но 
я знаю, что мой труд, 
мое старание будут 
практическим вкладом 
в решение общенарод
ной задачи.

Выступление Кати 
Копотиловой послужи
ло поводом к серьезно
му разговору о подня
тии продуктивности 
животноводства. И дей
ствительно, ведь Усть- 
Ишимский район по на
дою молока отстает из 
месяца в месяц. И ког
да просматриваешь об
ластную сводку, где 
мы занимаем одно из 
последних мест, а наш 
соседний, соревную
щийся с нами, Тевриз- 
ский район уверенно 
выдвигается вперед, 
настроение бывает 
очень невеселым.

Да, мы еще раз по
няли, что животновод
ством занимались не
достаточно и, главное, 
мало обращали внима
ния на укрепление по
стоянных кадров на 
фермах. Чего греха 
таить, факты, когда де
сятиклассники идут 
работать на ферму, у 
нас чрезвычайная ред
кость. Есть в этом ви
на райкома? Конечно!

Нынче в районе бы
ли организованы ком- 
сомольско - молодеж
ные фермы, но из-за 
слабого руководства со 
стороны комитетов ком
сомола и бюро райко
ма эти фермы не стали

показательными. Не 
было налажено здесь 
настоящее, боевое 
соревнование среди мо
лодых животноводов.

В районе только два 
комсомольца работают 
заведующими фермами. 
Руководители колхозов 
мало выдвигают комсо
мольцев на ответствен
ные участки, недооце
нивают их способнос
тей и энергию, а рай
ком ВЛКСМ мирился 
с таким положением. 
Это было отмечено 
многими делегатами 
конференции.

Сейчас райком ком
сомола перестраивает 
свою работу, претворяя 
в жизнь наказы делега
тов. В колхозном жи
вотноводстве в настоя
щее время работают 
417 юношей и деву
шек. В артелях «Ленин
ская искра», имени 
Ленина, имени Орджо
никидзе, имени Кали
нина, «Парижская ком
муна», «Заветы Ильи
ча» создаются моло
дежные фермы. В кол
хозе «Парижская ком
муна» ферма уже соз
дана. Посылаем допол
нительно в колхозы 
еще сто комсомольцев 
на свиноводческие фер
мы.

Еще раз обстоятель
но обсудили мы вопрос 
о закупе телят у кол
хозников для пополне
ния общественного ста
да. Подсчитали мы 
свои возможности и 
решили закупить до 
30 июля 1 ООО телят.

У нас в районе бла
гоприятные условия 
для разведения водо
плавающей птицы. Де
легаты внесли предло
жение использовать эти 
возможности. Родилось 
новое обязательство: к 
концу 1958 года вырас
тить и сдать государст
ву шесть тысяч птиц. 
В район завезено 1.000 
пекинских уток. Было 
решено, чтобы все 
фермы, куда завезены 
утки, находились под 
постоянным контролем 
комсомольских органи
заций.

Для того, чтобы соз
дать прочную кормо
вую базу, многие де
легаты высказывали 
такие мысли: весной
посеять силами комсо
мольцев и молодежи на 
каждые две коровы по 
одному гектару куку
рузы. Эти высказыва
ния нашли единодуш
ную поддержку всей

комсомольской конфо?- 
ренции.

Плохо у нас обстоит 
дело и со строительст
вом животноводческих 
помещений. По пред
ложению делегатов кол
хоза «Парижская ком
муна» решено весной 
создать из числа юно
шей и девушек боевые 
комсомольские бригады 
по ремонту и строитель
ству животноводческих 
помещений.

Вопросы состояния 
животноводства вызва
ли особую тревогу у 
делегатов, и это впол
не законно. У нас есть 
все возможности, что
бы в новом году значи
тельно перегнать наш 
соседний, Теврнзский 
район. Безусловно, взя
тые обязательства не
легко будет выполнить 
молодежи, если ее не 
будут поддерживать 
руководители сельхоз
артелей. Помощь моло
дежи очень нужна, но, 
к сожалению, не у 
всех руководителей она 
ее находит. Это в пер
вую очередь относит
ся к председателю кол
хоза «Новая заря», 
тов. Козлову и предсе
дателю артели имени 
Фрунзе тов. Удовичен
ко.

Выполненные обяза
тельства позволят нам 
внести свой вклад в 
общенародное дело — 
догнать США по про
изводству мяса, молока 
и масла на душу насе
ления.

В. БОГАТЫРЕВ, 
секретарь Усть-Ишим- 
ского райкома ВЛКСМ. %

О ктябрят  а—  
будущие пионеры
Было та к . Поступает ребенок в 

первы й класс, он попадает в но
вый колл ектив , у  него появляю тся 
новые обязанности, заботы. Деги 
бы стро находят общ ий язы н д р уг 
с другом , прилеж но  учатся, пр и 
вязы ваю тся к  учительнице. У н их  
появляется чувство лю бви к  ш ко 
ле. Им хочется сделать для ш колы  
что-то хорош ее, большое. Но кап? 
Этого они не знаю т. Ведь они ни 
в ка ко й  ор ганизации не состоят, 
нинто  с ними во внеурочное время 
не занимается, они всего лиш ь 
м ладш еклассники . Они на особом 
положении в ш кольном  коллективе 
и связаны  с остальны м и уча щ им и 
ся лиш ь тем, что та к  ж е, к а к  и те, 
учатся. И очень верно решил V IH  
Пленум ЦК ВЛКСМ создавать в 
ш кол ах гр уп п ы  октяб рят, млад
ш их братьев пионеров.

Поэтому сразу ж е после вы хо
да в свет Постановления Пленума 
мы обсудили его на педагогиче
ском совете, в пионерской  д р у ж и 
не и реш или немедленно создавать 
груп пы  онтябрят. Пионеры 6 «а» 
класса пош ли в 1 «а» класс, 6 «б» 
класса — во 2 «в» класс и
т. д. Они рассказали, кто  такие  
октябрята, чем они заним аю тся. 
Комсомольцы стали делать звездоч
ки  для будущ их октябрят.

И вот недавно 25 л уч ш и х  уче ни 
ков 2 «в» класса в торжественной 
обстановке были пр и н я ты  в октяб 
рята. Радости ребят не было гра
ниц. Ведь теперь они  носят на 
груди красн ую  звездочну. Они не 
только  ш ко л ьн и ки , но и пом ощ ни
к и  пионеров.

Вожатая, ученица 9 «а» класса 
Люда Булас, старательно взялась 
за дело. Всю гр уп п у  она разбила 
на пятерки , во главе которы х ста
ли уч е н и ки  7 «а» класса. М ежду 
пятеркам и развернули соревнова
ние по худож ественной самодея
тельности. Каждая пятерка  пр и н и 
мает участие в создании библиоте
ки  своей онтябрятской  гр у п 
пы . Недавно октябрята все вместе 
катались на лы ж а х, теперь пио
неры расчистили  им поле для ка т 
ка.

Сейчас ребята готовятся к  встре
че Нового года. Они разучиваю т 
песни, стихотворения, пляски . 
Скоро начн ут  вы пуснать  свою 
стенную  газету.

Эта груп па  октяб рят  — тольно 
начало больш ого дела. В ближ ай
шие дни они будут во всех млад
ш и х  классах.

Л. ПОПОВА,
старш ая пионервожатая железно
дорожной ш колы  № 23.
НА СНИМКЕ: идет репетиция. О к

тябренок Тамара П анченко  разучи 
вает новую  песенну. А кко м п а н и 
рует на баяне председатель совета 
пионерской  д р уж и н ы  ш колы  Слава 
Саввинов.

Фото Э. Савина.

тельской комсомольскойхозном производстве. Тем более 
учителям.

Другая сторона дела заклю
чается в том, что сельхозар
тель кровно заинтересована в 
том, чтобы выпускники остава
лись работать в родном селе. А 
для этого нужно заинтересо
вать их, привить любовь к кол
хозному производству, помочь 
еще в школе получить какую- 
либо специальность. Все это 
почти целиком зависит от учи
телей.

Однако замкнувшись в сво
ем тесном мирке, отгородив
шись от живой действительнос
ти, учителя начинают знако
мить учащихся с жизнью род
ного колхоза, МТС лишь через 
школьное окно. В школе почти 
не практикуются экскурсии уча
щихся в мастерские МТС, на 
фермы и в другие места, где 
трудятся колхозники.

Дело дошло даже до того, 
что практикум по машиноведе
нию в 9 —10  классах ведет ны
нешний выпускник школы 
Юрий Калинин, сам довольно

слабо разбирающийся в техни
ке. И это в то время, когда 
буквально под боком имеются 
десятки специалистов-практи- 
ков.

Недавно в школе состоялось 
отчетно-выборное собрание учи-

орга-
низации, в составе которой бо
лее десяти человек, то есть свы
ше половины всего коллектива. 
Отчитывалась бывший секре
тарь Антонина Гаврнлюк. По 
окончании доклада ей был за
дан вопрос о том, сколько 
лекций силами комсомольцев 
и молодых учителей было про
читано за год для населения. 
Оказалось—ни одной!

А литератор комсомолка Ан
тонина Беседина в своем вы
ступлении откровенно высказа
лась:

— Здесь среда некультур
ная. Если бы лекции читать по 
радио(?!), то еще можно было 
бы.

Комментарии, как говорится, 
излишни.

А высказывания завуча Ан
тонины Гаврилюк вызывают 
уже не только чувство тревоги, 
но и нечто большее.

— Трудно установить кон
такт с колхозной молодежью, 
— говорит она. — Ведь у нас 
с ними разные взгляды, раз
ные интересы (?!).

Вот до чего, оказывается, мо
жет договориться учительница, 
комсомолка!

Как ни странно, но ее мол
чаливо поддерживают и другие 
учителя-комсомольцы.

И невольно на память при- 
хЪдит сравнение. Возникает об
раз человека в темных очках, 
с лицом, спрятанным в подня
тый воротник, о котором Чехов 
писал: «...у этого человека на
блюдалось постоянное и непрео
долимое стремление окружить 
себя оболочкой, создать себе, 
так сказать, футляр, который 
уединил бы . его, защитил от 
внешних влияний». Ну, конеч
но, это Беликов — «человек в 
футляре».

Есть еще, оказывается, в на
шей среде люди, подобные Бе
ликову, которые отгораживают
ся от жизни, замыкаются в 
своей скорлупе. И тем более пе
чально, что такие Беликовы 
встречаются среди учителей.

Б. РОЖДЕСТВЕНСКИЙ.
(Наш соб. корр.).

ПО СЛЕДАМ Н А Ш И Х  

ВЫ СТУПЛЕНИЙ

„Стиль, стиляги 
и Дворец культ уры*

Так назывался критиче
ский материал, опубликован
ный в нашей газете. В сво
их письмах молодые рабочие 
Октябрьского района отмеча
ли недостатки молодежных 
вечеров, организованных во 
Дворце культуры.

Как сообщили редакции из 
Октябрьского р а й к о м а  
ВЛКСМ, отмеченные недос
татки устранены. При про
ведении вечеров имеются 
распорядители и массовики- 
затейники. Установлен тан
цевальный реиертуар для 
радиолы и духового оркест
ра. Для привития молодежи 
хороших вкусов и умения 
правильно вести себя в об- у ществе регулярно проводят- У, ся беседы, лекции.
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★ На десять дней раньш е срока 
предприятия Свердловского э кон о 
м ического  района заверш или вы 
полнение годового плана. Огром
ны й вклад в эту победу уральцев 
внесли м аш иностроители, которы е 
вы пустили  в этом году свыш е 200 
новы х маш ин и оборудования.

★ В Х арьков прибыла делега
ция специалистов электропром ы ш 
ленности Китайской  Народной Рес
пуб л и ки . Ее возглавляет директор 
Ш ан хай ско го  электром еханическо
го завода Сяо Ка. Г ости зн а ко 
мятся с производством электриче
с к и х  м аш ин на Х арьковском  
электром еханическом  заводе, с 
работой Х арьковско го  завода теп
ловозного электрооборудования.

★ В одиннадцати килом етрах 
от Кисловодска в ж ивописном  Бе
резовском  ущелье началось буре
ние новы х н арзанны х скваж и н . 
Первая буровая с глубины  тридца
ти метров уж е дает м инеральную  
воду типа нисловодсного нарзана. 
Новые с кв а ж и н ы  березовского 
нарзана будут давать сотни ты сяч 
литров минеральной воды в сутки .

Япония. За последнее время в Японии усилилось забастовочное 
движение, охвативш ее ряд в а ж н ы х  отраслей пром ы ш ленности, в том 
числе сталелитейную , м аш иностроительную  и другие. Я понские тр у 
дящ иеся настойчиво борю тся за улучш ение своего м атериального 
положения. Особым мужеством рабочих отличается забастовка на не
большой ф абрике в Токио, перерабатываю щ ей просо. Рабочие этого 
предприятия начали забастовку еще 28 марта этого года. С тех пор 
они не прекращ аю т своей борьбы.

Б астую щ их поддерживаю т проф союзы соседних предприятий .
Недавно адм инистрация ф абрики, стрем ясь сломить сопротивление 

бастую щ их, направила гр узо в и к  с наемными бандитским и элемента
ми против пикетов забастовщ иков. А втомаш ина врезалась в гр у п п у  
рабочих, тяжело ранив одного из н их .

НА СНИМКЕ: тяжело пострадавш ий Ясудзо Оми.

Фото Джапан Пресс фото.

ЖДУТ ВАС,
в зональных соревнованиях то
го же Министерства по баскет
болу в Кургане, а по волейболу 
в Томске.

Сборная команда сельских 
лыжников поедет во второй по
ловине января в Уфу для учас
тия в первенстве РСФСР.

Боксеры нашей области впер
вые выйдут на ринг, чтобы ос
паривать в зональных соревно
ваниях первенство РСФСР, ко
торое откроется 11 января в 
Омске.

В целях большего привлече
ния молодежи к занятиям лыж
ным спортом в феврале в озна
менование 40-й годовщины Со
ветской Армии будет проводить
ся массовый профсоюзно-комсо
мольский кросс. В марте наме
чается проведение гонок силь
нейших лыжников-перворазряд- 
ников и товарищеских встреч с 
лыжниками Курганской и Тю
менской областей.

Организованное проведение 
зимнего сезона зависит, преж
де всего, от правильной поста
новки учебно-спортивной рабо
ты в коллективах физической 
культуры. Районные комитеты 
по физической культуре и спор
ту, райкомы ВЛКСМ должны 
привлечь для оказания дейст
венной помощи низовым коллек
тивам физкультуры обществен
ных инструкторов и спортсме- 
нов-разрядников, поручив им 
занятия с новичками и коман
дами коллективов.

в. КгШАЕВ, 
председатель обкома по физ
культуре и спорту.

Б ум ага  из тростника

ПОЛОННОЕ (Хмельницкая 
область). В цехах и на заводах 
Ионинковского целлюлозно-бу
мажного комбината закончены 
производственные опыты по вы
работке целлюлозы и бумаги из 
тростника. Получены хорошие 
результаты. Использование тро
стника в качестве сырья в чис
том виде, а также с примесью 
древесной целлюлозы дает воз
можность применить непрерыв
ный способ варки целлюлозы, 
что значительно ускоряет и уде
шевляет процесс производства 
бумаги, улучшает качество 
продукции.

Редактор В. ЖЕЛТОНОГОВ.
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ОБЛДРАМТЕАТР — «Ф илум ена 
М артурано».

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ» — «Борец 
и клоун».

«МАЯК» — «Э ки па ж  крейсера 
«Надежда», «Зэница».

«ЛУЧ» — «Э нипаж крейсера 
«Надежда», «Наш и соседи».

ЦИРК — новые гастроли. Аттрак
ционный номер «Ц ирк клоунов» 
под руковод. заслуж. арт. РСФСР 
и Груз. ССР Л. Таити и другие но
мера.

На этой странице вы прочтете:
/  ^| ф  От Москвы до самых до окраин

| • В мире науки и техники |
I •  К а л е н д а р ь  с о с т я з а н и й  |
А ^

Федеративная Народная Рес
публика Югославия. Металлур
гический завод в Сисаке.

Фотохроника ТАСС.

Исчезнувшие профессии

ДНЕПРОДЗЕРЖИНСК.  ̂ За 
последние сутки на шестой до
менной печи металлургического 
завода имени Дзержинского 
смены мастеров Никифора Ку
чера, Михаила Снитько и Ва
силия Полтавца достигли высо
кой производительности — каж
дую девятую тонну чугуна вы
плавляли сверх плана.

За 40 лет Советской власти 
на Украине эта домна претерпе
ла много изменений. Она была 
модернизирована, оснащена но
вейшими механизмами и авто
матами. Исчезла профессия ка
талей, которые подвозили к пе
чи шихтовые материалы в тач
ках. Бывший каталь Василий 
Гунько стал машинистом вагон- 
весов. Управляя этим агрега
том, он один выполняет рабо
ту семидесяти каталей.

На заводе исчезли двадцать 
старых профессий (газовщики, 
кочегары, чугунщики колошни
ковые и др.) и возникли но
вые, в частности профессия ре
гулировщика газов. Их в цехе 
четыре вместо 24 газовщиков.

У прокатного стана 500 в 
каждой смене по 10 рабочих по. 
давали слитки в валки. Теперь 
эта операция выполняется од
ним машинистом.

♦ ♦ ♦ ♦

Спирт и пластмассы
УФА. На окраине столицы Башкирии по соседству с це

хами Ново-Уфимского нефтеперерабатывающего завода вырос
ли корпуса нового предприятия. Заводы построены рядом вот 
почему: раньше нефтепереработчики сжигали отходы газа в фа
келах, горевших на пустыре, а теперь они подают их в каче
стве сырья соседнему заводу синтетического спирта, постро
енному по последнему слову техники. Исполнился год со време
ни сдачи его в эксплуатацию.

В течение этого времени успешно освоена проектная мощ
ность агрегатов.

Коллектив молодого предприятия недавно завершил разра
ботку перспективного плана развития завода. В течение бли
жайших лет здесь будет освоено производство из газа химиче
ских веществ, являющихся сырьем для изготовления пластмасс, 
капрона, растворителей и т. д.

П а р о в о з  р а б о т а е т  на  п р и р о д н о м  г а з е
РОСТОВ-НА-ДОНУ. Северо-Кавказская железная дорога 

проходит по районам, богатым природным газом. Сейчас здесь 
разрабатызается интересный проект. Им предусматривается 
перевод маневровых паровозов на природный газ. Первый та
кой локомотив уже работает. Опытная эксплуатация дала поло
жительные результаты.

Природный газ дает исключительно большой экономиче
ский эффект. Меньше чем за три месяца бригада, обслуживаю
щая паровоз, сберегла сотни тонн угля. Заканчивается подго
товка к переводу на новый вид топлива еще двух паровозов.

Н О В Ы Й  Ж У Р Н А Л
Академия наук БССР присту. 

пает с нового года к изданию 
«Инженерно-физического жур
нала». Он будет выходить в 
Минске ежемесячно. Объем но
мера 6 печатных листов.

Главный редактор журнала— 
академик Академии наук БССР 
А. В. Лыков.

Журнал рассчитан на широ
кие круги работников научно-ис. 
следовательских институтов, 
конструкторских и проектных 
организаций, заводских лабо
раторий н на преподавателей и 
студентов вузов.

Большое значение редакция 
придает участию в журнале ши. 
роких кругов работников завод
ских лабораторий, конструктор
ских и проектных организаций 
и инженеров-новаторов произ
водства.

♦  ♦ ♦

Когда смотришь на 
ловкие, уверенные дви
жения фрезеровщицы 
Сибзавода Ольги Зав- 
городней, сразу дога
дываешься, что она 
— спортсменка. И это 
действительно так. Она 
имеет первый разряд 
по лыжам. Занятия 
спортом помогают ей 
в работе.

Есть у Оли заветное 
желание — поступить 
в сельскохозяйствен
ный институт. Что ж, 
желание хорошее, надо 
только его осущест
вить.

Фото Э. Савина.

ИНТЕРЕСНЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ
Наступившая зима очень бо

гата интересными спортивными 
соревнованиями. Основным со
бытием сезона, бесспорно, явит
ся зимняя Спартакиада народов 
РСФСР, которая проводится в 
пять этапов. Если хорошо бу
дет проведен первый этап—со
ревнования в коллективах физ
культуры, в которых должна 
участвовать вся молодежь сов
хозов, колхозов, МТС, можно 
смело сказать, что и районные 
спартакиады пройдут организо
ванно, выявят новых способных 
лыжников, конькобежцев.

Второй этап — районные 
спартакиады, которые состоятся 
до 25 января нового года.

Первого февраля в Омске 
пройдут соревнования третьего 
этапа Спартакиады народов 
РСФСР.

Это мероприятие решено про
водить по двум группам. В пер
вой группе будут выступать 
команды Тарского, Тюкалинско- 
го, Называевского, Любинского, 
Калачинского и Исиль-Кульско- 
го районов. Они посоревнуются 
между собой в лыжных гонках, 
слаломе, гимнастике, тяжелой 
атлетике, бегу на коньках и иг
ре в хоккей с мячом. Все ос
тальные районы выступят по 
второй группе; спортсмены по
меряются силами в гонках на 
лыжах, беге на коньках, тяже
лой атлетике.

Победители областных сорев
нований примут участие в зо
нальных соревнованиях: по лы
жам — в Томске, конькам — в 
Иркутске, слалому — в Ки- 
ровске, которые будут проведе
ны во второй половине февра
ля 1958 года.

Примут участие в соревнова-

с е л ь с к и е
спортсм ены !

ниях и школьники. С 3 по 6 ян
варя команды учащихся север
ных районов разыграют первен. 
ство зоны по лыжам, а с 7 но 
10 января в Омске состоится 
финал областной зимней спар
такиады школьников, на кото
рой юноши и девушки выступят 
но лыжам, конькам, гимнасти
ке. х .

Эти соревнования стали боль
шим традиционным событием в 
жизни юных физкультурников. 
Ежегодно они выявляют новых 
способных спортсменов. Победи, 
тели включаются в состав сбор
ных команд области для учас
тия в первенстве РСФСР.

С 10 января в Омске будет 
проведено первенство области 
по лыжному спорту для сель
ских спортсменов ДСО «Уро
жай».

Кроме проведения областных 
соревнований, физкультурники 
области текущей зимой будут 
участвовать во многих первен
ствах РСФСР. Юные лыжники 
с 5 по 8 января в Красноярске 
будут оспаривать первенство 
РСФСР в зональных соревно
ваниях, а юноши и девушки 
1942—1943 годов рождения в 
это же время побывают в Кеме
рово на зональных лыжных со
ревнованиях Министерства про
свещения РСФСР. Сборные 
команды школьников области с 
7 по 10 января примут участие

★ З акончилось строительство 
Бучачсного сахарного  завода (Тер
нопольская область). Предприятие 
оснащ ено новейшей аппаратурой  и 
оборудованием отечественного про
изводства. Завод будет перераба
ты вать 15 ты сяч центнеров сахар
ной свеклы  в с у т ки .

•к В новом году на М инском  
станкостроительном  заводе имени 
Ворош илова начнется серийны й 
в ы п у с к  новы х продольно-строгаль
н ы х станков , на одну треть про
изводительнее ныне вы пускае
м ы х. Подготовлены к  серийном у 
в ы п у с ку  универсальны е продоль
но-ф резерные стан ки  со столом 
размером в 1.250 на 4.000 м илли
метров.
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